

« La Grande Guerre des Aviateurs »

Le 5 octobre 1914, il y a cent ans, l'équipage Frantz et Quenault obtenait la première victoire aérienne de l'histoire. C'est cette date symbolique qu'a choisi le musée de l'air pour inaugurer l'exposition temporaire « La Grande Guerre des Aviateurs » organisée dans le cadre des manifestations des cent ans de la Grande Guerre. Le vernissage a eu lieu le samedi 4 octobre 2014 en présence de madame Catherine Maunoury directrice du musée de l'air et de l'espace, du général Denis Mercier, du général Stéphane Abrial et de monsieur Philippe Navelot directeur de la DMPA. Après le discours d'usage, madame Maunoury nous invite à visiter l'exposition qui s'articule sur 8 tableaux : les missions des aviateurs, les observateurs, les bombardiers et chasseurs, leurs souffrances et leurs traumatismes, la vie en escadrille, les honneurs. Cette exposition est accompagnée d'un livre réunissant les contributions de quinze auteurs, en vente à la librairie du musée.

Jean-Pierre Tron

